たかみがおか



磐田市立豊田東小学校

学校だより

令和5年7月21日

学校教育目標 夢をもち たくましく生きる子 (豊田北部小学校と共通) 重点目標(目指す子ども像) 学びにひたる子 自分・仲間を大切にする子 を目指していきます。

仲間と「出会い」、「つながり」を深めた1学期でした

本日で1学期が終了しました。1学期は、4月・5月を「出会い」ステージ、6月・7月を「つながり」ステージとして、ステージごとにめあてを立て、子供たちの学びを深めてきました。新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられ、コロナ禍前の学校生活が少しずつ戻ってきた1学期でした。友達と考えを練り合



う対話を通した授業、ゲストティーチャーを招いての授業、縦割り遊びなど、人と人とが「つながる」学習や活動を通して、一人一人の子供が学びを深めていく姿が見られました。

1学期の間、感染症対策、荒天時の対応など、子供たちが健康で安全に学校生活を過ごせるように御理解と御協力ありがとうございました。夏休み期間中もお子様が健やかに充実した時間を過ごすことができるように引き続き御協力をお願いします。

「チャレンジ」の夏休みに!

7月22日(土)から8月27日(日)までの期間、夏休みとなります。ながふじ学府(豊田中学校区)では、「自ら学びに向かい 深めていく子」を目指して、授業づくりを行っています。夏休みの課題を自ら計画を立てて取り組めるように学校で指導しましたが、御家庭でも見届けと励ましのお声掛けをお願いします。

また、夏休みは、学校では得られない体験をする機会となります。御家族で旅行や帰省など遠くへ出掛けることもよいと思いますが、身近なところにも新たな発見や気付きが隠されているかもしれません。疑問に思ったこと、もっと追究したいと思うことにチャレンジできる夏休みになるよう御支援をお願いします。

終業式校長の言葉 (一部抜粋)

これは何でしょう。これは黒曜石という石です。6年生の皆さんは分かると思いますが、5年生以下の人の中にも「マインクラフト」というゲームで知っている人がいるかもしれません。この石は、豊田東小学校を建てるときに発見されたものです。これだけではなく、大昔の人が暮らした跡、例えば、土器という水や木の実などを入れる入れ物、狩りをするときに使う矢の先、そして、バーベキューの跡などが見付かっています。そして、そこで見付かったものの一部は、3階の廊下に展示してあります。先日、豊田北部小学校の4年生がわざわざ豊田東小学校へこれらを見るために来ました。皆さんにとっては当たり前のことかもしれませんが、このように昔の貴重なものが展示してある学校は全国でもめずらしいそうです。

明日から夏休みになります。夏休みは、自分自身で計画を立て、実行することができます。国語や 算数の復習を行うことも大切です。決められた課題を行うことも必要です。でも、さらに<u>皆さんが興</u> 味をもったことを深く調べていくことができるとよいと思います。

【玉入れ大会 楽しかったよ】

先日、スポーツ委員会による「玉入れ大会」が行われました。スポーツ委員の子供たちが、「東っ子がみんなで楽しめることをやりたい」と考え、どの学年の子供たちでも楽しめる「玉入れ大会」を企画し、準備を進めてきました。昼休みの時間を使って、体育館で学年ごとに大会を行いました。道具を用意し、司会進行もスポーツ委員が元気よく行いました。回を重ねるごとに、準備片付けや進行がスムーズになっていきました。



どの学年の子供たちも、一斉に玉を拾ってはかごに投げ入れ、歓声を上げながら楽しそうに玉入れをする姿が見られました。各学年の子供たちが、「ありがとうございました」とお礼を言うと、委員会の子供たちも、とてもうれしそうでした。「やってよかった」と達成感を味わったようです。

【6年 キャリア教育「ようこそ先輩」】

6年生は、「総合的な学習の時間」でのキャリア教育の一環として、さまざまな職業の方々を講師にお迎えして、学習しています。講師の方々は、ミュージカル女優、金融機関に携わる仕事、カメラマン、漫画家など多岐にわたり、それぞれの仕事の魅力を、熱意をもって伝えてくださいました。子供たちも目を輝かせながら話を聞いたり、もっと知りたいことについて質問したりしていました。ある子は、「お話を聞いて、心に残ったことは、商社や営業でも、気配りや思い



やり、あいさつは大事だということです。今のうちから思いやりの心や気配り、あいさつをきちんと身に着けておきたいなと思いました。あと、失敗してくじけそうになっても、強いメンタルがあれば乗り越えられるということもよく分かりました。これらを生かして、これから生活していきたいです。」という思いを持ちました。「もっと〇〇について調べたい」と進んで調べてくる子もいました。子供たちにとって、貴重な経験となりました。講師をしてくださった方々の中には、豊田東小の保護者の方や地域の方もいらっしゃいました。子供たちの学習がより深まり、より広がっていくことと思います。子供たちのために、本当にありがとうございました。



【挨拶の輪が 広がっているよ】

7月18日の朝、昇降口の前でPTA役員の方々が、挨拶運動をしてくださいました。スマイル委員の子供たちも、一緒に、登校してくる子供たちを出迎えてくれました。自分から笑顔で挨拶する子供たちが増えています。朝から気持ちのいい一日がスタートしました。PTA役員の方が、「この挨拶運動を楽しみにしているんですよ。子供たちから元気をもらいます」とおっしゃっていました。挨拶ってすばらしいなと改めて実感しました。

学校閉庁日のお知らせ

8月14日(月)及び15日(火)は、学校閉庁日となります。土曜日や日曜日と同様に日直職員はおりません。連絡事項がある場合は、8月16日(水)以降にお願いします。ただし、緊急時には、磐田市教育委員会(0538-37-2760)へ御連絡ください。